

United Nations

Nations Unies

TRUSTEESHIP  
COUNCIL

CONSEIL  
DE TUTELLE

UNRESTRICTED

T/PET.4/4  
18 octobre 1948

FRENCH  
ORIGINAL : ENGLISH

---

CAMEROUN SOUS ADMINISTRATION BRITANNIQUE

PETITION DE M. ERNST C.F. KOHNE

DATEE DU 13 SEPTEMBRE 1948

Conformément à l'article 85 du règlement intérieur du Conseil de tutelle, le Secrétaire général des Nations Unies transmet par la présente aux membres du Conseil de tutelle une communication datée du 13 septembre 1948 émanant de M. Ernst C.F. Kohne et concernant le Territoire sous tutelle du Cameroun sous administration britannique.

COPIE

De : Ernst C.F. Kohne  
Hamburg-Bergedorf (Germany)  
Steinkamp 14

Destinataire :

Conseil de tutelle de  
l'Organisation des Nations Unies  
NEW-YORK (Etats-Unis d'Amérique)

Objet : Demande d'autorisation de retour au Cameroun, Afrique  
occidentale, ancienne colonie allemande.

Je suis âgé de 71 ans, extraordinairement jeune tant du point de vue mental que du point de vue physique, comme le prouve l'analyse graphologique ci-jointe. J'aimerais par conséquent reprendre au plus tôt, au Cameroun, les anciennes occupations que j'y ai exercées de janvier 1901 jusqu'au début de la dernière guerre (1939), sans autre interruption que celle qui m'a été imposée par la guerre de 1914. Nullement imbu d'esprit nazi, j'ai par deux fois perdu tous mes biens, acquis au cours d'une période de 40 ans, à cause de ma nationalité allemande.

Le Ministère des finances du Gouvernement britannique m'a fait savoir que je suis toujours possesseur de mes propriétés abandonnées au Cameroun. La décision finale à leur sujet incombe cependant au Conseil de tutelle. C'est là une raison de plus pour que je m'adresse à vous. En outre, nous avons su par la radio allemande que les avoirs allemands, acquis par les Allemands à l'étranger, allaient être libérés.

Pour tous renseignements complémentaires à mon sujet, je vous prie de vous mettre en rapport avec le représentant de l'American Presbyterian Mission (Mission presbytérienne américaine) au Cameroun, par l'intermédiaire des Foreign Missions (Missions étrangères) à New-York 10, 156 Fifth Avenue.

Veillez agréer, etc.

(signé) KOHNE

Hambourg-Bergedorf, 13 septembre 1948  
Steinkamp 14 (Allemagne)

Reçu à l'Organisation des Nations Unies le 8 octobre 1948.

COPIE AUTHENTIQUE

INSTITUT DE GRAPHOLOGIE DE LANGENBRUCH  
Fondé par M. Wilhelm Langenbruch en 1890

Hans Langenbruch, expert en matière de comparaison de textes écrits à la main ou dactylographiés, spécialiste d'expertises microscopiques et microphysiques en matière de faux de toute espèce. Expert assermenté de l'administration des postes allemande. Membre de la Société des graphologues

Berlin-Lichterfeld-Sud, le 11.7.47

Müllerstr. 25 - Tel. 76 47 62

ANALYSE GRAPHOLOGIQUE

L'écriture masculine que nous avons sous les yeux représente des caractères de fraîcheur et de vitalité que l'on trouve rarement chez un homme de 70 ans. Cela signifie que l'auteur de ces lignes s'est conservé, intérieurement, une jeunesse et une élasticité remarquables. Il jouit encore de la plénitude de ses facultés et se montre capable d'initiatives et d'efforts. Il possède un réservoir d'énergie où il puise librement et qu'il doit, principalement, à l'équilibre harmonieux de sa nature. Cet équilibre a permis chez lui le développement d'une assurance inébranlable et se trouve à l'origine de la supériorité naturelle qui émane de sa personne. Cette assurance le dispense de chercher désespérément à s'affirmer ou à se faire valoir. Née spontanément et profondément enracinée, elle repose sur un sentiment de valeur et de compétence personnelles. Ce sont là les conditions primordiales d'une attitude saine devant l'existence, car l'auteur de ces lignes est capable d'oublier son "moi" lorsqu'il s'agit de servir une cause quelconque. Il s'adonne à sa tâche entièrement, sans marchander ses efforts, sans souci de sa personne, avec un dynamisme infatigable; il l'attaque vigoureusement, il la mène à bonne fin avec énergie et sans négliger aucun de ses aspects, faisant valoir son point de vue avec une fermeté naturelle et incisive, sans raideur aucune cependant. Sa droiture et sa probité morales d'une part, son jugement indépendant et son discernement de l'autre, le désignent pour remplir des postes importants et assumer les responsabilités qu'ils comportent. Sa perspicacité naturelle lui permet d'aller au fond des choses et il est capable de coordonner ses idées logiquement. Sa pensée est directe et souple à la fois, et son jugement parfaitement droit relève d'un solide

bon sens, d'une intelligence dirait-on "naturelle". Son sens pratique, indispensable en affaires, s'accompagne d'un certain goût de la beauté et de la culture. Il n'est donc en aucune façon un fanatique du devoir professionnel, dominé exclusivement par sa volonté et ses facultés intellectuelles, mais est, au contraire, d'un naturel vivant, capable de sentiments profonds et vrais, qui s'affirmera indubitablement dans le cours qu'il donne à sa vie, à côté de son ambition tenace. Ainsi, dans ses relations avec ses semblables, il se montre aimable, prêt à rendre service, et toutes ses réactions sont d'une simplicité vraie et spontanée. D'un naturel sociable, il est ouvert à la vie et aux hommes et ne méprisera pas une saine jouissance de la vie. Son attitude générale à l'égard de la vie est sans aucun doute positive.

Cachet de l'Institut de graphologie

-----